

## Vecinos del barrio Estación de Pozo Almonte:

### **Celebran firma de contrato para inversión de proyectos sociales y de obras urbanas a través del "Quiero Mi Barrio"**

Con una fiesta barrial, la comunidad del tradicional sector del casco antiguo de Pozo Almonte "Estación" participó del hito de Firma de Contrato de Barrio del programa Quiero Mi Barrio del MINVU. Integrado por las juntas vecinales N°25 y N°2, además de la Agrupación de Mujeres Proyección Puzzle, el barrio priorizó la ejecución de proyectos urbanos "Construcción de la Plaza Kerima", "Mejoramiento peatonal de calle Balmaceda", "Mejoramiento de la Plaza Pampinito" y la construcción de Refugios peatonales en calle Libertad como Obra de Confianza, junto al Plan de Gestión Social con iniciativas en los ejes medioambientales, de convivencia vecinal, identidad y patrimonio, todo con una inversión superior a los \$630 millones financiados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

El acto central fue presidido por el seremi de la cartera, Diego Rebolledo Flores, quien destacó la activa participación de los vecinos y vecinas, quienes se congregaron en la calle Balmaceda con calle Estación, para celebrar al ritmo de la batucada y del grupo de zumba que organiza el municipio para personas mayores de Pozo Almonte.

"Estamos muy contentos de realizar

con este gran marco de participantes, la firma del Contrato de Barrio que representa las obras priorizadas y elegidas por los propios vecinos. Y ese es el motivo del éxito de este programa Quiero Mi Barrio, que lleva prácticamente dos décadas en el ministerio. Es de los pocos programas del Estado donde la comunidad toma todas las decisiones con una participación plena y efectiva, lo que garantiza finalmente eficiencia en la inversión pública, pero también el fortalecimiento del tejido social que es un elemento muy importante para el desarrollo de las ciudades, desde los barrios", indicó.

El seremi del MINVU también se refirió a los desafíos ministeriales en este último año de gobierno del presidente Gabriel Boric. "El Plan de Emergencia Habitacional ha significado triplicar prácticamente la producción de vivienda social en la región. Al término de nuestro gobierno proyectamos dejar mucho más de 9.300 unidades habitacionales, entre entregadas, en ejecución y en proyectos en preparación. Pero también en muchas otras áreas tenemos tremendos logros que estamos ciertos que la ciudadanía valora en su real dimensión: la Ley de las 40 horas Laborales, el Copago

Cero para afiliados a FONASA, la llamada Ley Papito Corazón que ha significado apoyar el cumplimiento del pago de más de \$90.000 millones adeudados por concepto de pensiones de alimentos; el aumento del Salario Mínimo a \$500.000; el Sistema Nacional de Cuidados con centros en construcción en Alto Hospicio y Huará por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, entre muchos otros", enfatizó.

Barrio Estación es el tercer territorio postulado por el municipio de Pozo Almonte, que actúa como unidad ejecutora del programa. Junto con la inversión directa de Quiero Mi Barrio, se podrán sumar financiamiento de otras líneas programáticas del MINVU, como el programa de Pavimentación Participativa y el programa de Espacios Públicos.

#### COMUNIDAD

La presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo del barrio Estación, Betty Santander Veas, manifestó la satisfacción de su comunidad por el desarrollo del programa en su territorio. "Nuestro barrio es histórico, por eso agradezco al MINVU, a su programa Quiero Mi Barrio y al municipio por

darnos esta posibilidad para fortalecer nuestro tejido social comunitario, que la gente participe y se haga parte del heroseamiento de su población. Estamos colaborando en todo lo que podemos, llevamos más de un año en distintos talleres. Nos hemos conocido, a través de Quiero Mi Barrio y eso me parece maravilloso, porque estamos construyendo sociedad también en Pozo Almonte", dijo.

Por su parte, el alcalde (s) Cristóbal Cabaña Araya, se refirió al rescate de la vida de barrio como referente para los tiempos actuales.

"Los vecinos están felices y eso lo pudimos compartir todos quienes estamos en este acto de Firma de Contrato de Barrio. Vimos a todos disfrutar, conversar como vecinos y



tomarse ese espacio para vivir en comunidad, como era antaño. En representación de nuestro alcalde, Richard Godoy, reafirmamos el compromiso del municipio de Pozo Almonte para apoyar el trabajo del MINVU con barrio Estación y el programa Quiero Mi Barrio", dijo.